

EL DÍA

Situación en Argentina

- :: Dos Civiles en el Gabinete Gubernamental
- :: La Prensa y La Nación Fueron Apercebidos
- :: Habrá Interventores en los Gremios Obreros

por Hugo MUNRO
especial para El Día

BUENOS AIRES, 27 de marzo.—La derrota del equipo de fútbol argentino frente a uno de Hungría, sirvió para que esta tarde los porteños dejaran de comentar el tema que, en las últimas horas, ha ocupado todos los corrillos y debates: la sucesión de comunicados de la Junta Militar que desde el miércoles gobierna a la Argentina y que han ocupado también momento a momento los espacios de transmisión de radio y televisión y las planas de todos los diarios del país.

Sin embargo, dos de las últimas disposiciones dirigieron la atención de los titulares de los diarios matutinos. La designación del teniente general Jorge Rafael Videla como presidente de la nación, que fuera resuelta ayer y que se concretará con la asunción del nombrado, y el nombramiento de un nuevo gabinete gubernamental en el que se encuentran dos civiles, el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, mientras que al frente de Educación se ubicará a Ricardo Bruera.

En otro orden de cosas, la Junta Militar apercebó severamente a los diarios *La Prensa* y *La Nación*, al primero de ellos por la publicación de publicidad de neto corte político y al segundo por la publicación de una nota referida a la detención de la ex presidente María Estela Martínez.

Se supo hoy que la semana próxima habrán de ser designados interventores en todos los gremios, que al presente, y aun cuando la actividad sindical fue suspendida, siguen atendiendo las obras sociales de ellos dependientes y realizando las gestiones de intermediadores entre los empresarios y el Estado.

No obstante, varios de ellos, los más poderosos y politizados e identificados con el ex gobierno peronista, tales como la Unión Obrera Metalúrgica, el de la Construcción, el de Luz y Fuerza y el de Mecanismos Automotrices, han sido clausurados y se encuentran bajo férrea vigilancia militar.

Por otra parte, es de destacar la aparición de numerosos artículos de primera necesidad en los comercios de venta al público. Así se vieron el aceite, azúcar, huevos, vinos comunes y gaseosas, que en los últimos meses escaseaban en mercados y almacenes. También la carne sufrió una rebaja en su precio y dejó de haber problema para la obtención de combustible.

Asimismo, vieron la luz numerosas armas que ayer ex diputados y ex senadores devolvieron a las actuales autoridades. Entre ellas llamó la atención la moderna ametralladora Ingram de la ex diputada Silvana Rota, esposa del secretario del ahora detenido ex diputado Raúl Lastigri yerno de José López Rega, y que hicieron entrega en el Palacio Legislativo.

Mientras tanto y cuando se anunciaba que la semana próxima habrían de conocerse las listas de los detenidos, en San Andrés de Giles era allanada la casa del ex presidente Héctor Cámpora. Este no fue encontrado, pero se supo que fueron detenidas personas allegadas a él.

En la ciudad de Córdoba, 11 guerrilleros eran muertos en enfrentamientos con fuerzas de seguridad y en las cercanías de Buenos Aires dos custodios eran asesinados cuando montaban guardia frente a la casa de un ejecutivo de la empresa Ford.

(Más información en la página 12.)